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Il giorno 11 del mese di OTTOBRE dell’anno 2022 alle ore 20.45     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala “Argentina” in via Repubblica 

Argentina il Consiglio di Quartiere per la trattazione del 

seguente ordine del giorno:  
 
1. approvazione verbali sedute precedenti 

2. riferisce il Presidente 

3. riferisce il Vicepresidente 

4. iniziative  Bergamo Brescia Capitale Cultura 2023 

5. corso di italiano per stranieri 

6. iniziative natalizie 

7. adesione notiziario dei quartieri 

8. varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

Redige il processo verbale il consigliere: Felicioli 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY  X 
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS  X 
 DALOLA  LUIGIA (EZIA)  X 

 DUCOLI GIOVANNI X  
 FABRIS CLAUDIA  X 
 FELICIOLI GIULIA X  

 GHEDI LUISA X  
 GIOVANNINI ANGELO X  
 MORESCHI NIVES X  

 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

I consiglieri assenti hanno giustificato la loro assenza. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

Punto 1: approvazione verbale seduta precedente   
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I verbali delle sedute dei giorni 14.6.2022, 12.7.2022 e 

13.09.2022, mandati via mail a tutti i consiglieri, vengono 

approvati senza correzioni. 

 

Punto 2: riferisce il Presidente 

 

Il Presidente riferisce di avere avuto a luglio incontro online 

con l’assessore Cominelli e i suoi tecnici, per la organizzazione 

di un incontro con i cittadini sulla organizzazione della 

sperimentazione del “porta a porta” anche per gli sfalci (con 

eliminazione dei “green box”), incontro che poi si è svolto il 5 

settembre nell’anfiteatro del Parco Battisti. 

Riferisce che in questi primi giorni del servizio “porta a porta” 

sono stati segnalati disagi dal quartiere Bonoris, che fa parte 

della zona sud (ove è partita la sperimentazione), ma che, per la 

raccolta differenziata, fa parte della zona gialla (che copre la 

zona est) e non della zona azzurra (che copre la zona sud). Tali 

disagi sono stati segnalati al Comune. 

Riferisce di avere segnalato, a luglio, al Comune il disagio 

lamentato dai condòmini del condominio di via Volta 2 per la 

rimozione di alcuni cassonetti sotto casa. Tali cittadini hanno 

scritto ringraziando perché il Comune ha risolto il problema dopo 

nostra segnalazione. 

Riferisce di avere incontrato il nuovo Presidente della società 

sportiva Leonessa Calcio, che si è presentato con incontro di 

cortesia. 

Riferisce di avere scritto nuovamente al Comune per la 

sistemazione dell’attraversamento su via Duca Abruzzi nei pressi 

del quartiere Bonoris e della Parrocchia della Volta. 

Riferisce che entro il 3 novembre si possono presentare le 

candidature per il premio Bulloni. 

Riferisce di avere inoltrato al Comune la segnalazione di alcuni 

cittadini che riferiscono che la vecchia sede della Croce Rossa al 

Quartiere Leonessa è ora usata come dormitorio da alcune persone  

senza fissa dimora. 

Punto 3: riferisce il Vicepresidente 
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La Vicepresidente dichiara di non avere nulla di specifico da 

riferire 

 

Punto 4: iniziative Bergamo Brescia Capitale Cultura 2023 

Come già comunicato online ai consiglieri, e come da successiva 

adesione dei consiglieri stessi, il nostro Cdq unitamente ad altri 

Cdq della zona sud ha invitato le associazioni culturali della 

zona ad un incontro presso la associazione Musicalmente per vedere 

se le associazioni del territorio, mettendosi in rete, riescono a 

partecipare al bando comunale pensato per i quartieri, relativo a 

Bergamo-Brescia-capitale. L’incontro è stato proficuo. A 

quell’incontro ne sono seguiti altri e altri ne seguiranno. Il Cdq 

delega il Presidente a valutare se e come supportare il progetto 

che uscirà da tali incontri. 

 

Punto 5: corso di italiano per stranieri 

 

La consigliera Moreschi riferisce che le insegnanti volontarie che 

in primavera avevano dato la disponibilità ad insegnare l’italiano 

alle cittadine straniere, hanno confermato la propria 

disponibilità. 

Il Consiglio delega il Presidente e la Consigliera Moreschi a 

procedere alla organizzazione di tale corso per l’inizio di 

novembre. 

 

Punto 6: iniziative natalizie 

Il Consiglio aderisce anche quest’anno alla iniziativa comunale 

“L’albero lo faccio io”. Si cercherà di esporre l’albero fornito 

dal Comune nella zona della Volta, se possibile presso l’oratorio 

della Volta. Si chiederà alla Scuola dell’Infanzia SMV di via 

Zanelli se vi è la disponibilità a collaborare nella creazione 

degli addobbi.  

Anche quest’anno il Coro IncontroCanto di Santa Maria della 

Vittoria organizza il Concerto di Natale, presumibilmente per la 

domenica 18 dicembre, insieme ai “Pastori delle Contrade” con cui 

già era stato organizzato il concerto dello scorso anno. Il 
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Consiglio delibera di collaborare con il Coro per la 

pubblicizzazione del concerto con la stampa delle locandine.    

 

Punto 7:  adesione notiziario dei  quartieri 

Il Presidente riferisce di avere aderito al notiziario dei 

quartieri. Gli articoli vanno mandati entro il giorno 15 ottobre. 

 

 

Punto 8: varie ed eventuali    

In riferimento a quanto comunicato dal Presidente circa il Premio 

Bulloni, il Consiglio delibera di candidare a tale premio la sig.a 

Andreina Cenini molto impegnata nel quartiere per tanti anni, come 

insegnante, poi come Consigliera di Circoscrizione, come 

volontaria della Caritas di Santa Maria della Vittoria, come 

insegnante dei corsi di italiano per stranieri. 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.15 del 

11.10.2022  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Giulia Felicioli 


